
 

          

 

 

 

 

 

 

     頑張った１学期 

夏休みにしかできないことを。 
 

夏 季 休 業 日  ７月２１日（木）～８月２５日（木） 

第２学期始業式   ８月２６日（金）  
 

保護者の皆様や地域の方々の御協力により，子供たちは笑顔で夏休みを迎えることがで

きました。学校行事や PTA 行事，新型コロナウイルス感染症対策にも御理解と御協力を

賜り，学校を応援していただきましたことに，心から感謝申し上げます。 

夏休み前の学習で，子どもたちは存分に自分のよさを発揮し，学校の目指す児童像であ

る「やさしく」「かしこく」「たくましく」の目標に向かって，教師や友達同士で頑張り

を認め合いながら生活することができました。明日から始まる３６日間の夏休み，大いに

身体を動かして遊び，計画的に学習して，元気な顔で８月２６日（金）に登校できること

を願っております。夏休み期間中は，宿題だけではなく家の手伝いにも挑戦させてくださ

い。家族に対する感謝の気持ちを育むことになると思います。是非，夏休みにしかできな

い生活を親子で楽しんでください。 

また，宮城県でも新型コロナウイルスの感染者数は増加傾向にあり，予断を許さない状

況です。２学期以降も感染防止対策に努めていきたいと思います。御支援と御協力をどう

ぞよろしくお願い申し上げます。 

なお，８／１０（水）～８／１７（水）は学校閉庁日になり教職員不在となります。Ｐ

ＣＲ検査を受けることになった場合や緊急の連絡は携帯電話までお願いします。 

 

○中津山第二小学校：７６－２０３０ 

※夜間，緊急時携帯：０７０－１３０６－２２９７ 

  
 

８月の行事予定  
１日(月) プール開放（～９日） ２６日(金) 第２学期始業式 

３日(水) 中二小読書の日・メディアコントロールデー      ４校時限，給食なし 

１３日(日) 中二小読書の日・メディアコントロールデー      児童下校１２：００ 

２１日(日) ＰＴＡ奉仕作業 ６:30～       ２９日(月) 体位測定（上学年） 

（大人のみで実施） ３０日(火) 体位測定（下学年） 

２３日(火) 中二小読書の日・メディアコントロールデー       ６年修学旅行説明会1８:00 

２５日(木) ６年桃生中オープンスクール  
※ 新型コロナウイルス感染症の状況により，今後も変更となる場合があります。 

  ※ ９月７日（水）は家族参観日の予定です。 

 

中二小だより 

豊かな心とたくましい体をもち，主体的・創造的に生きる子どもを育成する 

「早寝 早起き 朝ごはん」でがんばろう 
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ユニセフ募金の御協力ありがとうございました。 
児童会が中心となって，「ユニセフ募金」を行いました。全校児童の協力で，総額 17,019 円

の募金が集まりました。集まったお金は，早速，ユニセフに送金しました。送られたお金は，貧

しい国の子どもたちのワクチン接種や食料に使われます。御協力に感謝申し上げます。        

１・２年 読み聞かせ 
 6 日（水）に講談社の全国訪問お話し隊が来校し 

１・2 年生を対象とした，読み聞かせと，キャラバ 

ンカー見学が行われました。読み聞かせは，「ももた 

ろう」紙芝居，「つかまえた」「ねこです」七夕の絵 

本を読んでいただき，子どもたちは夢中になって聞 

いていました。また，キャラバンカーから好きな絵 

本を選んで本を読んでいました。 

 子どもたちは，夏休みに向けて，図書室から本を 

3 冊借りることができます。夏休みもいろいろな本 

に触れ，読書好きの子どもになってほしいと思いま 

す。 

着衣水泳 
7／４（月）から 1 週間，各学年で着衣水泳が行われ 

ました。着衣水泳で一番大切なことは，万が一の水の 

事故の際，慌てず浮いて待つことができることです。 

子どもたちは，何も持たずに自分やペットボトルを使っ 

て浮く練習をしました。夏休みは水の事故に十分注意し 

て生活をしてください。 

学校評議員会を行いました 
７月１３日（水）に第１回学校評議員会を行いました。授業参観の後に話合いを行い，様々

な貴重な御意見をいただきました。今回頂戴した御意見は，今後の学校運営に生かしていきた

いと思います。 

＜今年度の学校評議員の皆様＞ 

  佐藤  喜代 様（読み聞かせなどでお世話になっておりました。） 

  佐々木  一 様（寺崎はねこ踊り保存会会長としてお世話になっております。） 

  阿部  裕子 様（民生委員児童委員，読み聞かせなどでお世話になっております。） 

  西條   勲 様（本校ＰTA会長としてお世話になっております。） 

＜主な御意見＞ 

・ 授業の様子は，どの学年も落ち着いていた。 

・ これまで，リモート学習の状況について。 

・ 学習の仕方も進化しており，タブレットを活用し 

た学習など頑張っていた。 

・ 学校に来ることができない子や，ヤングケアラー 

等の問題について。 


